

Ortega Cano se queda con la plaza de toros de Cieza

Escrito por www.murciaeconomia.com. Viernes, 14 de marzo de 2014.



El diestro José Ortega Cano se ha convertido en el nuevo empresario de la Plaza de Toros de Cieza. Aunque el cartagenero está pendiente de entrar en prisión después de ratificarse su condena por el accidente de tráfico que le costó la vida a Carlos Parra, ha decidido involucrarse en un nuevo proyecto laboral y ha logrado ponerse al frente del coso ciezano.

El torero retirado ha mantenido reuniones en las últimas semanas con los propietarios de la plaza de toros 'La Deseada' que han fructificado en su debut al frente de una de las plazas con más solera del territorio nacional. Según la información que ha desvelado El Mundo, el 'estreno' de Ortega Cano como empresario será el próximo sábado 19 de abril, Sábado de Gloria en plena Semana Santa. La fecha elegida responde a que en esas fechas la localidad ciezana multiplica por cuatro su población debido al turismo.

Si no entra en prisión antes, Ortega Cano tiene intención de estar en la Plaza de Cieza el 19 de abril. Para la ocasión, el diestro ha contratado una corrida de toros de Vitorino Martín, para los toreros Uceda Leal, Antonio Ferrera y Paco Urea.

El mismo Ortega Cano ha confirmado esta información, y declaró al programa de TVM 'De Grana y Oro' que "acudo con ilusión y ganas de hacer muchas cosas. Cualquier plaza murciana es un aliciente y compromiso para mí que acepto gustosamente". Cabe recordar que Ortega Cano también rige los destinos de las plazas de toros de Benidorm y Plasencia.